

## Esperar turno de vacuna, pide el Presidente a médicos de la IP

**URL:** <https://jornada.com.mx/notas/2021/04/10/politica/esperar-turno-de-vacuna-pide-el-presidente-a-medicos-de-la-ip/>

**Autor:** Fabiola Martínez

Ciudad de México. Al dar a conocer el programa de vacunación anti-Covid para el mes en curso, en el cual se incluye al personal educativo, el presidente Andrés Manuel López Obrador pidió a los médicos del sector privado esperar su turno.

Expresó que entiende la demanda “y no la tiramos al cesto de la basura, pero tenemos ya una estrategia que consideramos que nos va a ayudar a todos. Que nos esperen, porque los vamos a atender a todos, nada más que se está definiendo una estrategia”.

Con el arribo ayer de un nuevo embarque de la farmacéutica Pfizer, el mandatario informó, ya se tienen las dosis suficientes para proteger a toda la población de adultos mayores y comenzar, tentativamente entre el 15 y 20 de abril, con los trabajadores de las escuelas públicas y privadas (alrededor de 3 millones de personas) a quienes se aplicaría el producto de CanSino, de una sola dosis.

En mayo concluirá el esquema para mayores de 60 años y, “si no nos falla el abasto”, acotó, se iniciará con el bloque de 13 millones de personas de entre 50 y 59 años de edad.

El Plan Nacional de Vacunación se aplica de manera universal y bajo el principio de igualdad, y la prioridad de salvar vidas, manifestó. Confió, además, en que cada día se aplicarán al menos 500 mil dosis.

“Aquí no se le da preferencia a nadie, ni al Presidente que le dio Covid y que pudo vacunarse bajo cualquier pretexto, ya lo he dicho, para dar el ejemplo de que la vacuna no hace mal. Y (está) el ejemplo del secretario de Marina que ahí está postrado, todavía recuperándose, que pudo haberse vacunado; el ejemplo del titular de la Defensa, que pudo haberse vacunado, del secretario de Salud”, explicó.

En gobiernos como los anteriores, aseveró, la vacunación habría sido un desorden, marginando a los pobres, a los desposeídos, a las personas que no tienen influencia ni voz. Entonces, (en esta administración) es distinto es vacunación universal, ordenada y gratuita.

El mandatario, de 67 años de edad, se vacunará en breve durante alguna de las conferencias matutinas, con el producto de AstraZeneca, “para decirle a los compañeros veteranos que no hay problema”.

Destacó la necesidad de proteger a los maestros y volver a las escuelas porque los niños se hallan en estado de indefensión, “bombardeados día y noche por mensajes de aparatos electrónicos, cuyos contenidos van orientados al individualismo y la violencia”.

En breve se dará a conocer, adelantó, una buena noticia respecto de la vacuna Patria, elaborada por científicos y empresas nacionales y, a partir del 17 de abril, la planta ubicada en Querétaro, actual envasadora de la CanSino, entregará 3 millones de dosis, y una cantidad igual en mayo, por lo cual se piensa en esta opción para los maestros.

Al inicio de la conferencia, el director del IMSS, Zoé Robledo Aburto, presentó un informe del apoyo económico, por 11 mil 460 pesos, que se han dado a deudos de derechohabientes fallecidos a consecuencia del Covid. Al momento se han recibido 233 mil 736 peticiones, de las que 96 mil 484 están aprobadas y 24 mil 449, en revisión.